

Gunzwil

Rückblick und Ausblick bei Haslimann Aufzüge AG

Am 21. Dezember 2018 war schon frühmorgens ein emsiges Treiben im und um das Firmengebäude bei der Haslimann Aufzüge AG. Es wurde aufgeräumt, geputzt, versorgt und Autos gewaschen. Die Jahresabschlussarbeiten wurden speditiv erledigt.

(Eins.) Um 10.15 Uhr trafen sich alle im grossen Partyraum zum Jahresrückblick. Die Geschäftsleitung richtete ihr Dankeswort an die ganze Belegschaft, die im Jahr 2018 wiederum einen grossen Einsatz geleistet hat. In allen Abteilungen waren die Mitarbeiter gefordert und haben Höchstleistungen erbracht. Die Firma Haslimann Aufzüge AG steht auf gesunden Beinen und die Auftragsbücher sind gut gefüllt. Das ist nur möglich, wenn alle am gleichen Strick ziehen. Die Frage, wie und wo Haslimann Aufzüge AG den nötigen Platz für das stete Wachstum der Firma bekommt, fordert die Geschäftsleitung im Moment stark. Wo die Zukunft der Firma liegt, wird sich in den kommenden Monaten zeigen. Mit dem

neuen Slogan «stufenlos glücklich» startet die Haslimann Aufzüge AG ins Jubiläumsjahr. Die Firma wurde vor 70 Jahren gegründet. Mit einer dreitägigen Firmenreise werden die Mitarbeiter dieses Jubiläum feiern. Damit alle bestens ausgerüstet sind für diesen Event, beschenkte die Geschäftsleitung alle Mitarbeiter mit einem beschrifteten Rollkoffer. Mit den besten Wünschen und einem grossen Dankeschön wurde der erste Teil der Weihnachtsfeier abgeschlossen.

Schwyzörgeliduo sorgt für Unterhaltung

Mit einem Car der Firma Estermann ging es zum Mittagessen in den «Löwen» nach Rickenbach, wo die Mitarbeiter mit einem köstlichen Essen verwöhnt wurden. Das Haslimann interne Schwyzörgeliduo Janik und Jan sorgte für beste Unterhaltung. In gemütlicher Runde genossen alle die gute Stimmung. Ein weiterer Höhepunkt erfolgte mit der Ehrung der langjährigen Mitarbeiter, die ihre Treue zur Firma seit Jahren unter Beweis stellen. Mit einem grosszügigen



Von links: David Frank, 20 Jahre; Markus Haslimann, Geschäftsleitung; Michi Amrein, 10 Jahre; Kilian Röthlisberger, 10 Jahre; Renato Müller, 10 Jahre; Franz Schmid, Geschäftsleitung; André Furrer, 15 Jahre; Gregor Arnet, 25 Jahre, Geschäftsleitung. (Bilder: zvg)



Die Geschäftsleitung mit dem Laudator Fredy Haslimann und den Pensionierten Hanspeter Wechsler und Franz Schmidlin.

Präsident bedankte sich die Geschäftsleitung für den Arbeitseinsatz und die Treue. Ein spezieller Moment folgte mit der Pensionierung von Franz Schmidlin und Hanspeter Wechsler, die im Jahr 2019 in den wohlverdienten Ruhestand gehen dürfen. Der Seniorchef Fredy Haslimann würdigte in unterhaltsamen Worten den langen Weg, den die zwei mit Haslimann Aufzüge AG zurückgelegt haben und massgeblich am Erfolg der Firma beteiligt sind. So hat Franz Schmidlin während 32 Jahren als zuverlässiger Arbeiter in der Montage und der Vormontage seine Arbeit geleistet. Hanspeter Wechsler hat während 44 Jahren die Geschicke auch im Kader mitge-

lenkt und 58 Lehrlinge ausgebildet. 25 ehemalige Lehrlinge arbeiten heute noch im Betrieb. Die kurzweiligen Erzählungen aus dem Arbeitsleben waren sehr erheiternd und so manch jüngerer Mitarbeiter konnte sich kaum vorstellen, wie vor 40 Jahren im Schlössli oberhalb Beromünster gearbeitet wurde. Hanspeter Wechsler wird Haslimann Aufzüge AG in einem kleineren Pensum erhalten bleiben. Mit einem schönen Präsent aus den Händen der Geschäftsleitung und einem grossen Applaus der Mitarbeiter wurden die beiden in den wohlverdienten Ruhestand entlassen. Nach einem feinen Dessert ging es in gemütlicher Runde weiter. Die Mitar-

beiter genossen den Abend und alle freuten sich auf die wohlverdienten Weihnachtsferien. Damit jederzeit der Liftservice gewährleistet ist, sorgten nicht nur während der Weihnachtsfeier, sondern auch über die Feiertage die Servicetechniker für den gewohnten Haslimann-Service. Unter dem Motto: «Die Haslimänner... machens möglich!» stehen alle Mitarbeiter hinter Haslimann Aufzüge AG. Das Team dankt der Geschäftsleitung von Haslimann Aufzüge AG, die stets um das Wohl der Mitarbeiter und der Firma besorgt ist und dafür sorgt, dass die Firma nicht stillsteht, sondern sich in allen Belangen weiterentwickelt.